



Bripka Iwan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Sep 13, 2023 - 11:12



Bripka Iwan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Desa Bojongkalong, 13 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, dan Babinsa Desa Bojongkalong, SERTU ALWAN, hari ini melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Warga Sosialisasi) dan

anjongsana di Kantor Desa Bojongkalong. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin kedekatan antara aparat keamanan dan warga masyarakat serta memberikan himbauan terkait beberapa isu penting.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Pertama, mereka diminta agar tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, karena tindakan tersebut berpotensi menyebabkan kebakaran lahan atau hutan, yang dapat berdampak serius. Selain itu, pelaku pembakaran lahan juga dapat dijerat hukum.

Kedua, warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Mereka diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Hal ini merupakan upaya pencegahan terhadap tindak pidana tersebut yang dapat merugikan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk selalu menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Warga diharapkan dapat aktif melaporkan kepada aparat keamanan jika ada kejadian yang menonjol atau potensi gangguan keamanan.

Terakhir, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI," yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dengan adanya kegiatan DDS dan anjongsana ini, diharapkan warga masyarakat Desa Bojongkalong semakin memahami pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama serta menjauhi perilaku yang dapat merugikan lingkungan dan masyarakat sekitar.